

Vicepresidente cubano destaca compromiso con obra revolucionaria



P.del Río, 5 ene (RHC-PL) El primer vicepresidente cubano, Miguel Díaz-Canel, destacó en Pinar del Río, este viernes, el compromiso del pueblo con la obra revolucionaria que transformó la otrora Cenicienta de la nación, en región de avance.

Díaz-Canel recorrió unidades de servicios, abiertas como parte del programa de reanimación citadina y que tienen el objetivo de elevar la calidad de vida de los lugareños.

Durante intercambio con los pinareños, Díaz-Canel resaltó el efecto que esos centros ejercen en el entorno de la localidad que en septiembre celebró el aniversario 150 de otorgado el título de ciudad, por decreto real.

Si lo realizado se vincula al desarrollo económico y agropecuario de la provincia, podemos hablar de bienestar y de compromiso del pueblo con la obra que se consolida, consideró.

Otro de los sitios visitados por el primer vicepresidente fue la unidad de producción de materiales de la

construcción que abastece a más del 90 por ciento de los subsidios territoriales.

Díaz-Canel alabó la existencia de instalaciones de ese tipo, capaces de dar respuesta a las demandas poblacionales en función del mejoramiento del fondo habitacional, uno de los programas sociales de importancia para el país.

El primer vicepresidente cubano visitó áreas tabacaleras del municipio de Consolación del Sur, eslabón decisivo del macizo de Vueltabajo, como también se conoce a la provincia, y se interesó por la marcha de las siembras y el estado vegetativo de las plantaciones.

El sureño territorio descuenta ya más de tres mil hectáreas de las cuatro mil 126 que tiene previsto plantar en la actual campaña, en la que la mayor productora de la hoja en el país cubrirá 18 mil 704 hectáreas para responder a los reclamos de las industrias cigarrera y del torcido.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/151953-vicepresidente-cubano-destaca-compromiso-con-obra-revolucionaria>



Radio Habana Cuba